

日本  
共産党

# 八幡市議会 報告ニュース

連絡先

山本邦夫市議	982・8844
巖 博市議	982・9663
亀田優子市議	982・1277
中村正公市議	983・8312

2019年1月 新年号 No.662 日本共産党八幡市議会議員団 (983) 2005

◇ 市議会メール [jcp-ywta@am.wakwak.com](mailto:jcp-ywta@am.wakwak.com) ◇ ホームページ⇒ [JCP八幡市議会](#) で検索

## 2019年

# 憲法生かす政治実現を

## 平和・くらしを応援 日本共産党



倉林明子参院議員（左から2人目）、森下よしみ府議（同右）、右から順に中村せいこう、いわおひろし、かめだ優子市議、さわむら純子市議予定候補、（左端）山本くにお市議団長

安倍政治の暴走ストップ  
市民+日本共産党で政治転換を

2019年は、国民のくらしや民主主義をそっちのけにして憲法改悪をねらい、軍備拡大に走る安倍政権の暴走にストップをかけ、消費税増税を中止に追い込みましょう。社会保障切り下げなど国政での悪政が、京都府や八幡市など地方自治体に持ち込まれています。

日本共産党は、野党共闘を前に進めるために力をつくします。国政でも地方政治でも、憲法を生かし、平和を守る、くらしを応援す

る政治の実現にがんばります。

18年の臨時国会では、安倍首相が自民党の憲法改悪案を国会提出しようとしたが、それを許しませんでした。「憲法9条の平和原則を守れ」の国民の世論、野党の共同の大きな成果です。

日本共産党とごいっしょに、国民が主人公の新しい政治をつくりましょう。

日本共産党八幡市議会議員団

### これでいいのか

### 八幡市議会

環境充実など、切実な願いがこめられています。本会議で、この請願に賛成したのは日本共産党（4人）だけで、ほかの党派、無所属の議員は賛成せず不採択になりました（議長は採択に参加せず）。これで市民の声が市政に反映できるのでしょ

子育て応援の請願  
日本共産党だけ賛成  
与党が不採択に  
八幡市12月議会で、市民の方から出された「子育て応援、ゆきとどいた教育の実現」を求めた請願（2446筆）を審議しました。請願には①市内での小児夜間救急の診療日を増やす、②高校卒業までの医療費無料化、③少人数学級、学童保育の過密状態解消、④保育環境充実など、切実な願いがこめられています。本会議で、この請願に賛成したのは日本共産党（4人）だけで、ほかの党派、無所属の議員は賛成せず不採択になりました（議長は採択に参加せず）。これで市民の声が市政に反映できるのでしょ